

## Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Kultur- und Weiterbildungsausschusses vom 11.03.2020

---

### Öffentlicher Teil

TOP ..      Bericht zum Projekt "Blätterhöhle"[hier: Bericht von Dr. Ralf Blank](#)

Herr Dr. Blank erläutert kurz Neuigkeiten zum Thema Blätterhöhle. Es habe im vergangenen Jahr einige Irritationen darüber gegeben, ob die Forschungen und Grabungen fortgesetzt werden könnten oder aber ob dies am Geld scheitern würde. Dieses Problem sei nun behoben. Zum einen stünden 10.000,- € im Etat zur Verfügung. Außerdem habe er einen Sponsor gewinnen können. Mit diesem habe er eine Übereinkunft getroffen, die in einer gesonderten Pressekonferenz bekannt gegeben werde. Wider Erwartungen beteilige sich der LWL, der sich ursprünglich zurückziehen wollte, doch weiter mit finanziellen Mitteln an den Ausgrabungen. Es habe einen ganz besonders überraschenden Fund in der Blätterhöhle gegeben, welcher den LWL davon überzeugt habe, weitere Grabungen zu unterstützen. Dieses werde zu Beginn der Grabungsperiode im Juni 2020 in einem größeren überregionalen Rahmen bekannt gegeben.

Herr Söhnchen erklärt, das Fazit sei grundsätzlich gut, dass die Grabungen weitergehen. Er beglückwünscht die positive Wende in der Sache und bittet darum, den Ausschuss weiterhin auf dem Laufenden zu halten.

Herr Dr. Blank macht die Ausschussmitglieder noch auf einen Termin am 23.06 im Sparkassen-Karree aufmerksam, an welchem Herr Prof. Dr. Baales in einem öffentlichen Vortrag den neuen Fund und die Entwicklungen zu den weiteren Grabungen aus der Blätterhöhle vorstellen werde.

Herr Söhnchen bedankt sich bei Herrn Dr. Blank für diesen Hinweis.